



## [ ¿SERÁ? ]

### Primer reto

El primer gran desafío del líder de Morena en el Senado, Ignacio Mier, será convencer, al menos, a 19 senadores de sus aliados del PT y PVEM para votar a favor de la reforma electoral que propondrá la próxima semana la presidenta Claudia Sheinbaum... Nos cuentan que este tema nunca ha formado parte de los acuerdos de la 4T, por lo que algunos creen que la iniciativa presidencial no pasará. ¿Será?

### Hace limpia

La llamada *ministra del pueblo*, Lenia Batres, comenzó una *limpia* en su ponencia, pues van al menos cuatro de sus colaboradores que se dieron de baja en los últimos días, algunos incluso eran incondicionales a su proyecto y otros fueron heredados de ponencias de la anterior integración de la Corte. ¿Austeridad o rectificación? ¿Será?

### ¡No me ayudes!

El diputado morenista, Gabriel García Hernández, se burló de su vecino de oficina y compañero de bancada, Sergio Mayer, al dejar vacía su oficina. El asunto no quedó ahí, pidió a sus seguidores en redes sugerencias de lo que debe hacer Morena, para evitar ese tipo de representantes populares. Como dice el dicho: "no me ayudes compadre"... Por cierto, no es la primera vez que pasa algo similar, hay que recordar cuando, en 2004, Jorge Kawagi, entonces diputado y coordinador de la bancada del Partido Verde, pidió licencia para ir a *Big Brother*. ¿Será?

### Nueva dinámica

En Oaxaca, el Gobernador Salomón Jara hizo la renovación de su gabinete y anunció una nueva agenda de Gobierno que contempla atención en la zona metropolitana de la capital del estado y los principales centros urbanos. En una decisión de Estado que se basa en escuchar a la ciudadanía, el morenista da un paso firme para concretar en el segundo tramo de su gobierno la consolidación de la transformación en Oaxaca, reorientando prioridades para atender las demandas de quienes esperan más de su administración... Por eso los cambios van a imponer una nueva dinámica, con perfiles que refresquen al Gobierno para trabajar donde están los problemas y con estos ajustes se disuelve la nube del nepotismo que se mencionaba para que no destacaran los avances de la Primavera Oaxaqueña. ¿Será?

### Incluyentes

En el municipio de Monterrey, que encabeza Adrián de la Garza, se llevó a cabo un censo para identificar a las personas con discapacidad que requerían modificaciones en sus viviendas para mejorar la movilidad. De ahí que el Gobierno local y la empresa Cemex construyeron 200 rampas de acceso como parte del programa *Rampas que resuelven*, el primer proyecto en el país que busca garantizar la accesibilidad universal y la inclusión social mediante la construcción o adecuación de esos accesos en los domicilios de quienes requieren apoyo para desplazarse. ¿Será?

### Detención de alto impacto

Apoco menos de un mes de la masacre en Salamanca, las autoridades de Guanajuato lograron ya la detención de Moisés N, el líder de una célula criminal que operaba en ese municipio, así como en Celaya e Irapuato. El citado personaje sería el responsable de materializar el ataque contra los civiles en enero pasado, por lo que ya fue puesto a disposición del Ministerio Público junto con tres personas más que estuvieron involucradas en el crimen. ¿Será?